

開山親鸞聖人は承安三年四月一日（1173/5・21）に誕生され、令和5年は御誕生850年となります。また、顯淨土真実教行証文類を著わされ、真宗を開かれたのが元仁元年（1224）であり、令和6年には立教開宗800年になります。

高田派第十世真慧上人（1434～1512）は、身田に無量壽院を建立され、その後本山を下野から伊勢へ移され、現在の高田派隆盛の基を築かれました。

聖徳太子（574～622）は、日本に仏教を受け入れ、親鸞聖人がその中から浄土の教えを弘められ、真慧上人がその念仏の教えを伊勢・三河・越前の地に伝えられました。



令和五年
五月二十一日(日)～五月二十八日(日)

ひよひよ来春五月開山聖人に遇う。



第54号

発行
福井県真宗高田派護法団
福井市花堂南2-10-35
真宗高田派福井別院



多くの方々にご参集いただき（5月21日～22日）
降誕会並び、お待ち受け法会を厳修

新型コロナ感染症により、苦難の生活を送られている皆様に改めてお見舞い申し上げます。

令和5年5月21日～28日まで厳修致します。特別法要も残すところ数カ月となり、いよいよカウントダウンが始まりました。

去る5月21日、22日、本山におきましては、降誕会並びに、お待ち受け法会をお勤め致しました。両日とも法会、法話の後、様々な

イベントを行いましたところ、予想を上回る多数の方々にご参集いただきました。

来年の特別法要に向けてよい弾みがつきました。本番の法要には、福井の皆様には、ご住職を

山におきましては、降誕会

並びに、お待ち受け法会を

お勤め致しました。両日とも法会、法話の後、様々な

イベントを行いましたところ、予想を上回る多数の方々にご参集いただきました。

来年の特別法要に向けてよい弾みがつきました。本番の法要には、福井の皆様には、ご住職を

をはじめ檀信徒の皆様に、賑々しくご参詣をいただきますよう、改めてご案内を申し上げます。

特別法要記念事業
令和五年二月の開館に向け、着々と工事が進む新宝物館。

また、新宝物館につきましては昨年12月の起工式以来着々と工事が進んでおります。宝物館本体部分に



特別法要事務局

押小路 蓮円

大本山永平寺御用達
和蠟燭製造・薰香 卸

大黒庵本舗

〒918-8001 福井市つぐも1丁目5の22
TEL(0776)36-3747(代)
FAX(0776)36-7087

ごぞんじですか?
お部屋や設置場所に合わせてSizeDown!

お仏壇を小さくできます。
コンパクトリフォーム

株式会社 サワサキ佛壇店

〒910-0373 福井県坂井市丸岡町高柳2-16
TEL:0776-66-6560 FAX:0776-67-1050

思いやり・感謝で育む人・未来

かじそ仏壇

0120-54-1932

御用はー休さん

ホームページ http://www.kajiso.co.jp/

福井総本店:福井県福井市米松2丁目24-36

電話 0776-54-1933



たく習慣を進めました。しかし、近年核家族化が進み実家には立派な仏壇が安置されていますが、若い世帯には仏壇が安置されていない家が多くなり、お給仕をする姿を見ない人が多くなり念仏を称える習慣が無くなっています。次の世代にお参りの大しさを伝える知恵が必要です。

檀信徒の皆様へ

護持費 納入のお願い

人生と重ね合わせる部分も
あつたことでしょう。
世界的な登山家の竹内洋
岳さんの言葉があります。『頂上は通過点にすぎない。そこから下つてきて完
結するのが登山なのだ。』

な象徴として 恵みの宝庫として人々に崇められ登らされてきました。山に登ることで、苦しみや滑落の危険性、天候の急変など自らの人生と重ね合わせる部分もあつたことでしょう。

二組 西方寺住職
金森 宝樹

法話 人とくち 偽物

そうでない時も心置きなく人生を歩むことができる「おかげさま」と生かされているいのちに出遇うことができるのです。山の中で、光のない、自分自身の体さえ見えない真っ暗闇の中で歩くことなど出来ませんから。

本物になろうとさえすれば、本物より本物になれる。友人が贈つてくれた偽物は、住職としての責務を全うできるか不安な私を励ます為の、粹な心遣いでした。大切なのは眞實に習う、本物に倣う心と胸に刻み、日々精進を以て御念仏をいただいていきたいです。

という小さな一対の一輪差しのような仏具に水を入れ水を長持ちさせる為に檣（しきみ）または青葉の木を挿し供えます。また、年忌、報恩講等の法事には仏壇を掃除し、仏具をお磨きし、打敷（うちしき）を掛け、餅、お花等を供え家族、親戚で當みます。先人の知恵として、念仏が絶える事が無いよう日に常の生活にお給仕を進めてお参りが容易に出来る環境を作りました。それから、初物の野菜や果物、頂きもの等を仏壇



組 大願寺住職 畑 和光

真宗のお給仕で

續集

世界的な登山家の竹内洋一さん
岳さんの言葉があります。『頂上は通過点にすぎない。そこから下ってきて完結するのが登山なのだ。』

な象徴として 恵みの宝庫として人々に崇められ登らされてきました。山に登ることで、苦しみや滑落の危険性、天候の急変など自らの人生と重ね合わせる部分もあつたことでしょう。

二組 西方寺住職
金森 宝樹

法話 人とくち 偽物

そうでない時も心置きなく人生を歩むことができる「おかげさま」と生かされているいのちに出遇うことができるのです。山の中で、光のない、自分自身の体さえ見えない真っ暗闇の中で歩くことなど出来ませんから。

本物になろうとさえすれば、本物より本物になれる。友人が贈つてくれた偽物は、住職としての責務を全うできるか不安な私を励ます為の、粹な心遣いでした。大切なのは眞實に習う、本物に倣う心と胸に刻み、日々精進を以て御念仏をいただいていきたいです。

掛け、餅、お花等を供え
家族、親戚で営みます。
先人の知恵として、念
仏が絶える事が無い
ように日常生活に

A golden chalice with a flared base and a small cross at the top sits next to a white flower with yellow stamens. The background features a repeating circular pattern of the same flower.

る事を喜び、夕べには一日元気で過ごせた事に感謝する「しあわせ」を得出来

コロナ禍になつて近ごろ
登山が密かなブームになつ
ているようです。美しい風
景を眺め、自然を感じて汗
を流すことはとても清々し
いものです。旅として日本
各地の歴史や風土に触れら
れることも魅力のひとつで
しょう。かく言う私も登山
を始めて十年以上になり、
山を通して多くの経験を学

組 本流院住職 秦一心

登山において山頂は最大の目的地ではあるが終点ではない、家に帰るまでが登山である、と仰っているのだと思います。私たちは帰る家がなければとても旅を山を楽しむことなど出来ません。人生においてもそうお淨土の世界、いのちの故郷を用意くださつている阿弥陀さま。還るところがあ

☑ 感染症拡大という未曾有の災禍に見舞われる中、幸いにも前職の仕事を外注として請け負うこととなりました。何かと不安を感じながらも、住職であり重職である、などと自身に言い聞かせながら、日々過ごさせていただております

The image shows a traditional Japanese shop sign. At the top, there are four red rectangular boxes with white text: '寺院莊嚴仏具' (Temple Ornate Buddhist Articles), '内陣漆箔工事' (Inner Chamber Lacquer Foil Work), '仏具修復' (Buddhist Article Restoration), and '金物仏具お磨き不要加工' (No Polishing Required for Gold Items). Below these is another red box containing the text '内陣用椅子' (Inner Chamber Chair). The central part of the sign features a large, stylized logo consisting of a circular emblem with radiating lines and a central floral or heart-like shape, followed by the characters '吉祥堂' (Kōshōdō) in a bold, vertical style.

法衣・幕・旗・記念品・寺院用仏具
社寺建築・稚児貸衣装・仏壇

北山法衣仏具株式会社

〒910-0003 福井市松本3丁目13-16(西別院前)

0120-52-1844

TEL:0776-25-1844/FAX:0776-25-9108

ホームページ <http://www.kitayama.cc>

E-mail kitayama@kitayama.cc

一般建設業(内装仕上工事業)福井県知事許可(般-11)第8681号

